

LA MANCHA - Argamasilla de Alba

El vicepresidente regional también inauguró la restauración de la iglesia parroquial

Barreda presidió la colocación de la primera piedra del Teatro-Auditorio

El vicepresidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, visitó Argamasilla de Alba, donde colocó simbólicamente la primera del Teatro-Auditorio Municipal, inauguró las obras de restauración de la Iglesia Parroquial "San Juan Bautista" y la ex-

posición de fotografía "Legados de la Tierra". Barreda también presentó, en la Casa de Medrano, el libro "Capitulaciones, relaciones de Felipe II y título de la Villa de Argamasilla de Alba. Año 1542" de Pilar Serrano Menchén. El vicepresidente,

acompañado por el consejero de Educación, José Valverde, y por el alcalde de la localidad, José Díaz-Pintado, estuvo en Argamasilla de Alba coincidiendo con la celebración de la IV edición de las "Fiestas de la Vendimia".

El edificio del Teatro Auditorio, con un presupuesto cercano al millón y medio de euros, se organiza en torno a un patio central, el patio de butacas, en función del cual se generan todas las dependencias, centrando toda la atención del edificio sobre dicho espacio y sirviendo al mismo tiempo como elemento estabilizador.

En la Iglesia Parroquial de "San Juan Bautista" se han impermeabilizado las cubiertas piedra y se ha procedido a la reparación de la cubierta y de la estructura para paliar los efectos de la degradación de la piedra. No obstante, la principal intervención se ha realizado en el "descubierto" -un espacio situado en la parte posterior del templo que quedó sin techar cuando se construyó el templo y que ha permanecido cerrado con una verja durante décadas- que se podrá utilizar a partir de ahora para la celebración de actos culturales y religiosos.

La iglesia es del tipo "columnario", con tres naves de la misma altura sostenidas por pilares, con algunos añadidos del siglo XVII. Las obras se iniciaron en 1542 para cubrir las carencias ocasionadas por la destrucción de su antecesora, la Iglesia de la Concepción, destruida en el siglo XVI por una crecida de aguas debida a la rotura del dique natural de la laguna del Rey (Ruidera).

Aunque se adosaran a la nave central en los siglos XVII y XVIII dos capillas laterales en la fachada sur, el templo quedó definitivamente inconcluso al faltar de cubrir buena parte del mismo que comprendía la zona del coro y no finalizar la fachada principal ni las dos torres gemelas que habría que de tener, si bien una de ellas, cuya construcción fue ya iniciada, la ubicada al norte, se terminó rematando en 1913 con una torre de distinto estilo arquitectónico al que define al conjunto, esto es renacentista.

A finales de los años 80 tuvo lugar una intervención arquitectónica con el objetivo de proceder a su consolidación y restauración, comprendiendo las obras apropiadas en cubierta, estructura de las mismas, acabados inte-



riores, capillas y en particular, la reconstrucción de las portadas de las fachadas norte y sur y por último, las obras efectuadas en el cuerpo de Sacristía, comprendiendo básicamente la sustitución de la cobertura y mejoras y adecuación de revestimientos exteriores e interiores.

"Legados de la tierra"

Durante su estancia en Argamasilla de Alba, Barreda también inauguró la exposición "Legados de la tierra" corresponde al programa de ayudas para la realización de exposiciones fotográficas de interés regional que mantiene la Consejería de Cultura que sir-

ven también para preservar el patrimonio fotográfico de nuestros municipios.

Entre las imágenes presentes en la exposición destaca la del cartel conmemorativo del tercer centenario de la publicación del Quijote, elegida para la portada del catálogo de la exposición.

Presentado el libro "Capitulaciones, relaciones de Felipe II y título de la Villa de Argamasilla de Alba. Año 1542"

El vicepresidente regional, José María Barreda, acudió en Argamasilla de Alba a la presentación del libro "Capitulaciones, relaciones de Felipe II y título de la Villa de Argamasilla de Alba. Año 1542" de la historiadora y poetisa Pilar Serrano de Menchén, un acto organizado con motivo de las Fiestas de la Vendimia y que reunió en la Casa de la Cultura "Casa Medrano" a unas 500 personas.

Del libro, el vicepresidente, indicó que se trata de una edición muy cuidada de un texto muy pegado a la tierra y al pasado de Castilla-La Mancha; pensado, escrito y transcrito con amor y que constituye una fuente documental que ayuda a comprender el presente a partir de



nuestra propia historia, dijo Barreda. Sobre la autora, el vicepresidente destacó su compromiso con la cultura y con sus raíces.

En este acto, Barreda también hizo un llamamiento a los castellano-manchegos a vivir con orgullo la celebración del IV Centenario de la primera publicación de El Quijote, en el año 2005, y a aprovechar la ocasión

para recordar al mundo que La Mancha existe y que es un lugar apasionante. Es importante sumar esfuerzos, dijo, y poner a punto las infraestructuras y recursos de nuestra región. "En Castilla-La Mancha tenemos un bagaje cultural que tiene un extraordinario valor universal", aseguró Barreda, quien, parafraseando a la autora del libro presentado, insistió en que "el futuro pasa por la herencia del pasado".

Castilla-La Mancha, resaltó el vicepresidente, tiene un pasado apasionante que se refleja en el patrimonio artístico y cultural excepcional. Por ello, para Barreda, es muy importante sumar esfuerzos para poner a punto nuestras infraestructuras.

Por unanimidad

El Pleno aprueba la inclusión en la línea AVE Madrid-Jaén

La última sesión plenaria del Ayuntamiento de Argamasilla de Alba aprobó por unanimidad una propuesta relativa al trazado de ferrocarril por Argamasilla de Alba y Tomelloso. La propuesta hace referencia a la necesidad de la comarca de contar con una buena red de infraestructuras de comunicaciones que permita la puesta en contacto de sus vecinos y de sus productos con las principales regiones, ciudades y mercados de España y Europa.

El Pleno de Argamasilla de Alba, ha mostrado reiteradamente, en acuerdos tomados en diversas sesiones y a lo largo de varios ejercicios, su firme compromiso y voluntad de hacer llegar a esta localidad la mejor conexión ferroviaria posible, recogiendo así el sentimiento y las aspiraciones que los ciudadanos han manifestado de forma reiterada y rotunda.

Así, aunque ya se han producido pronunciamientos favorables a la inclusión de Argamasilla de Alba y Tomelloso en la línea AVE Madrid-Jaén por parte de la Diputación Provincial de Ciudad Real y por las Cortes de Castilla-La Mancha, se hace necesario un impulso definitivo que es el objetivo que se pretende conseguir con esta propuesta.

Comienzan los cursos del Centro de Mayores

El Área de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Argamasilla de Alba ha presentado la nueva programación de cursos y actividades del Centro de Día para Mayores, que ya han comenzado.

Entre las novedades que se presentan en el programa de actividades esta nueva temporada se encuentran el Taller de Prensa, el Curso de Iniciación a la Informática e Internet y el Bingo. Éstas coexistirán con otras como el Taller de Manualidades, Cine Fórum, Voluntariado para el Servicio de Ropero o el Curso de Prevención del Dolor.